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Maxi sequestro di abbigliamento e orologi falsi in porto

Capi di abbigliamento, borse, pochette, orologi e altri accessori, tutti recanti

marchi di note case di alta moda e orologeria, sono stati sequestrati nel porto

di Genova dall' Ufficio delle Dogane di Genova 1 in collaborazione con i militari

della Guardia di Finanza, in sole due settimane nel corso di tre diverse

operazioni di controllo espletate sui passeggeri in entrata nell' Unione Europea.

La merce, stivata in veicoli provenienti dal Marocco, consisteva in ben 2.500

pezzi per un valore di mercato di 65mila euro. I periti delle società titolari dei

marchi, immediatamente contattati, hanno confermato trattarsi di riproduzioni

non autorizzate, in violazione dei diritti di proprietà intellettuale. I passeggeri

sono stati denunciati all' autorità giudiziaria per il reato di contraffazione.

Genova Today

Genova, Voltri
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Nuova diga foranea, parere favorevole del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici

Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici ha espresso parere favorevole con

prescrizioni e raccomandazioni sul progetto di fattibilità tecnico economica

della Nuova Diga foranea di Genova. Acquisito il parere del Consiglio

Superiore, si è ora in attesa della Valutazione di Impatto Ambientale richiesta in

data 17 settembre al ministero della Transizione Ecologica, mentre il 2

novembre scorso è stata indetta la Conferenza dei Servizi decisoria. Conclusa

la fase approvativa, verrà pubblicato l' avviso esplorativo finalizzato a

individuare e selezionare gli operatori economici interessati a partecipare alla

procedura negoziata per l' affidamento dell' appalto integrato complesso che

comprende la progettazione definitiva ed esecutiva e l' esecuzione dei lavori.

"La nuova Diga foranea di Genova rappresenta un' opera fondamentale per

migliorare l' accessibilità marittima meridionale al Corridoio TEN-T Reno-Alpi,

come più volte affermato nei principali documenti di politica dei trasporti dell'

Unione Europea", ha sottolineato il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Occidentale, Paolo Emilio Signorini. "Per realizzare la nuova

diga abbiamo scelto il percorso progettuale e autorizzativo più scrupoloso,

data la complessità dell' opera, la sua rilevanza per il futuro del porto e il costo significativo - continua il Signorini -.

Nell' ambito dell' iter progettuale che ha condotto sino all' importante parere favorevole del massimo organo di

valutazione tecnico progettuale in seno all' Amministrazione pubblica è stata sviluppata sia l' Analisi Costi Benefici che

il Dibattito pubblico in modo da consentire a cittadini, imprese e istituzioni di partecipare alle principali scelte

progettuali e di condividere gli impatti sulla competitività e sull' ambiente". "Il Comune di Genova - ha dichiarato il

sindaco Marco Bucci - è estremamente soddisfatto per l' ottenimento del parere favorevole da parte del Consiglio

Superiore dei Lavori Pubblici, con prescrizioni e raccomandazioni, sul progetto di fattibilità tecnico economica della

nuova Diga Foranea di Genova. Noi auspichiamo un iter amministrativo velocissimo ed efficace per dare alla città il

prima possibile le ricadute economiche e occupazionali che necessitano per sviluppare il primo porto del

Mediterraneo e la valida alternativa ai porti del Nord. Il commissario straordinario e la struttura commissariale hanno

dimostrato ancora una volta l' efficacia del 'Modello Genova'". "La nuova diga foranea del porto di Genova è una di

quelle infrastrutture indispensabili per lo sviluppo dello scalo, in particolare del suo bacino storico, quello di

Sampierdarena - ha dichiarato Giovanni Toti, presidente Regione Liguria -. Il parere favorevole che è arrivato dal

Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici è un passo avanti importante verso la sua rapida realizzazione, che conferma

il buon lavoro fatto dagli uffici degli enti territoriali e dell' Adsp del Mar Ligure Occidentale, per nulla scontato visto il

difficile percorso autorizzativo e la complessità intrinseca dell' opera, una delle

Genova Today

Genova, Voltri
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più imponenti che si andranno a realizzare in tutto il Mediterraneo nei prossimi anni". "Credo che la storia di questa

infrastruttura - prosegue Toti - sia l' ennesima dimostrazione del buon funzionamento del 'modello Liguria': un dibattito

pubblico profondo e in grado di coinvolgere tutte le parti interessate, ma senza diventare un buco nero di discussioni

sterili e infinite, una collaborazione istituzionale fra tutti gli enti interessati e la capacità di coinvolgere le migliori

eccellenze italiane nella sua progettazione e, più avanti, nella sua realizzazione". "La nuova diga - conclude il

governatore -, unitamente al Terzo Valico i cui lavori procedono spediti, e alla Gronda per la quale è recentemente

arrivato anche il placet del ministro Giovannini, consentiranno al nostro sistema portuale di diventare più efficiente, più

moderno e capace di movimentare quantitativi sempre maggiori di merci e persone, potendo così fare concorrenza

diretta agli scali del Nord Europa".

Genova Today

Genova, Voltri
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Sciopero in porto a Pra', Spediporto: "Regali di Natale a rischio"

Confermato, a partire da lunedì 8 novembre 2021, lo sciopero di una settimana

al terminal di Pra'. I lavoratori del terminal Psa si fermeranno un' ora all' inizio e

alla fine del turno dall' 8 al 14 novembre per il mancato rinnovo del contratto

integrativo. Il rischio delle merci ferme in banchina e dei tir incolonnati per

entrare in porto è concreto, con ripercussioni sul traffico sia in città, che sul

nodo autostradale. "Con queste continue proteste viene messa in seria

discussione la produttività di tutto il sistema logistica proprio in un periodo dove

i volumi delle merci sono ai massimi livelli annuali e il rischio è che molti

prodotti, soprattutto alimentari, arrivino con grande ritardo sugli scaffali di

negozi e supermercati", dichiara il direttore generale di Spediporto, Giampaolo

Botta.

Genova Today

Genova, Voltri
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Genova, migliaia di capi contraffatti sequestrati in porto da Dogane e Finanza

GENOVA - Capi di abbigliamento, borse, pochette, orologi ed altri accessori,

tutti con i marchi di note case di alta moda ed orologeria, sono stati sequestrati

nel porto di Genova dall' Ufficio delle Dogane di Genova 1 in collaborazione

con i militari della Guardia di Finanza nel corso di tre diverse operazioni di

controllo, avvenute nelle ultime due settimane, sui passeggeri in entrata nell'

Unione Europea. La merce, stivata in veicoli provenienti dal Marocco,

consisteva in 2.500 pezzi per un valore di mercato di 65.000 euro. I periti delle

societa' titolari dei marchi, contattati, hanno confermato trattarsi di riproduzioni

non autorizzate. I passeggeri sono stati denunciati all' Autorita' Giudiziaria per il

reato di contraffazione.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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PNRR, porti e investimenti: ottavo Forum dello Shipping a Genova

Redazione

Due le sessioni di lavoro. La prima intitolata ' E' tempo di cambiare: la nuova

era dei porti '. La seconda ' I mesi della ripartenza: il ruolo dello shipping '.

Protagonisti delle due sessioni saranno i principali attori del settore Genova -

Si terrà in presenza l' ottava edizione del Forum ' Shipping & Intermodal

Transport ', organizzato a Genova dal Secolo XIX. 'Dopo la versione digitale

del 2020, quest' anno il Forum si ripropone in presenza nella nuova location dell'

Acquario di Genova . L' appuntamento è per il 14 dicembre alle ore 8.45: la

partecipazione è come sempre gratuita, con registrazione obbligatoria (

forum@themeditelegraph.com )' fa sapere il quotidiano del Gruppo GEDI. Il

titolo dell' ottava edizione del Forum è ' Dal Green Deal al Pnrr / La logistica

motore della ripresa '. Due le sessioni di lavoro. La prima intitolata ' E' tempo di

cambiare: la nuova era dei porti '. La seconda ' I mesi della ripartenza: il ruolo

dello shipping '. Protagonisti delle due sessioni saranno i principali attori del

settore.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Porti: Livorno; Authority, 100 mln per infrastrutture

Approvato bilancio di previsione 2022

(ANSA) - LIVORNO, 06 NOV - Ammontano a 100 milioni di euro le risorse nel

bilancio di previsione 2022 dell' Autorità di sistema portuale del mar Tirreno

Settentrionale destinate alla realizzazione delle opere infrastrutturali, degli

interventi di dragaggio e delle attività di manutenzione straordinaria. È quanto

emerge dal bilancio di previsione approvato nei giorni scorsi dal Comitato di

Gestione dell' authority livornese. Previsto poi un avanzo di amministrazione di

54 milioni di euro, dimagrito di 33,5 milioni di euro dall' inizio dell' anno per far

fronte al disavanzo amministrativo che l' Ente si trascina dall' anno precedente.

L' avanzo finale di cassa presunto è invece di 52 milioni di euro. Tra gli

interventi previsti quelli di straordinaria manutenzione della diga curvilinea del

porto di Livorno (33 mln) e quelli connessi alla realizzazione del primo lotto

della banchina ovest della Darsena Nord (33 mln) del porto di Piombino

(Livorno). Importante anche l' intervento di riprofilamento della banchina del

canale di accesso nella zona Torre del Marzocco secondo lotto (13,5 mln); la

riqualificazione del porto di Capraia Isola (1,4 mln) e il dragaggio delle aree a

mare della Chiusa nel porto di Piombino (3,5 mln). Altri 1,5 milioni di euro

verranno investiti nella realizzazione di opere connesse all' adeguamento tecnico funzionale del Prp del porto di Rio

Marina all' Isola d' Elba, mentre verranno destinati 2,8 mln di euro al dragaggio della Darsena Petroli. Altri 1,4 mln di

euro verranno impegnati per la realizzazione di un nuovo ponte in acciaio sulla calata del Magnale. Infine, 500 mila

euro verranno impegnati sul fronte della progettazione del secondo lotto della strada 398, a Piombino, per la

realizzazione del quale saranno assegnati 55 milioni di euro dal Mims. Complessivamente, nel triennio 2021-2023,

saranno destinati agli investimenti infrastrutturali 347 milioni di euro. (ANSA).

Ansa

Livorno
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AdSP MTS, più investimenti e più sostenibilità, ambientale e sociale

6 novembre 2021 - 100 milioni di euro, tante sono le risorse che l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha destinato per il 2022 alla

realizzazione delle opere infrastrutturali, degli interventi di dragaggio e delle

attività di manutenzione straordinaria. È questo il dato saliente del Bilancio di

Previsione approvato nei giorni scorsi dal Comitato di Gestione e presentato

ieri dal presidente Guerrieri nel corso di una Conferenza Stampa. Tra gli

interventi previsti quelli di straordinaria manutenzione della diga curvilinea del

porto di Livorno (33 milioni di euro) e quelli connessi alla realizzazione del

1°lotto della Banchina Ovest della Darsena Nord (33 mln di euro) del porto di

Piombino. Degni di nota anche l' intervento di riprofilamento della banchina del

canale di accesso nella zona Torre del Marzocco II° lotto (13,5 mln); la

riqualificazione del porto di Capraia Isola ( 1,4 mln) e il dragaggio delle aree a

mare della Chiusa nel porto di Piombino ( 3,5 mln). Altri 1,5 milioni di euro

verranno investiti nella realizzazione di opere connesse all' Adeguamento

Tecnico Funzionale del PRP del porto di Rio Marina, mentre verranno destinati

2,8 mln di euro al Dragaggio della Darsena Petroli. Altri 1,4 mln di euro

verranno impegnati per la realizzazione di un nuovo ponte in acciaio sulla calata del Magnale. Meritevoli di attenzione,

infine, i 500 mila euro impegnati sul fronte della progettazione del secondo lotto della strada 398, per la realizzazione

del quale saranno assegnati 55 milioni di euro dal MIMS. Complessivamente, nel triennio 2021-2023, saranno

destinati agli investimenti infrastrutturali 347 milioni di euro.

Primo Magazine

Livorno
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Livorno, AdSP stima un avanzo di 54 milioni nel 2022 e chiude i primi 9 mesi 2021 con
traffici in crescita

Redazione

In aumento del 12,5% rispetto all' anno scorso, ma in calo del 5,6% sul 2019.

Piombino in terreno positivo nel 2021 rispetto al 2020 (+21,5%), male rispetto

a 2 anni fa (-22,3%) Livorno - L' Autorità di Sistema Portuale del M ar Tirreno

Settentrionale ha presentato il proprio bilancio di previsione per il 2022 che

presenta un avanzo di amministrazione di 54 milioni di euro, 33,5 milioni in

meno rispetto al 31 dicembre 2021 per far fronte al disavanzo amministrativo

che l' Authority ha ereditato dall' anno precedente. L' avanzo finale di cassa

presunto è di 52 milioni di euro. L' AdSP ha specificato che, nonostante la

difficile situazione congiunturale ancora in corso, nel 2022 conta di incassare

19,6 milioni di euro dall' applicazione delle tasse portuali e di quelle di

ancoraggio, e oltre 10 milioni di euro derivanti dal pagamento dei canoni

concessori. Intanto, per quanto riguarda i traffici, il porto di Livorno chiude i

primi nove del 2021 con 26,5 milioni di tonnellate di merci movimentate: in

aumento del 12,4% rispetto allo stesso periodo del 2020 e in calo del -5,6%

sull' anno pre-pandemia del 2019. Quanto al porto di Piombino , nei primi nove

mesi del 2021 ha movimentato 2,8 milioni di tonnellate di merci: +12,5% sul

2020 e -22,3% sul 2019. Per quanto riguarda Livorno, l' AdSP ha reso noto che nei primi nove mesi di quest' anno,

esclusi i crocieristi che sono diminuiti del 10,7% , il porto ha presentato segnali postivi rispetto tutti gli indicatori di

traffico. La crescita, registrata nel periodo gennaio-settembre del 2021, è stata generata dall' incremento del 8,5% del

traffico movimentato nei primi tre mesi dell' anno, con 8,6 milioni di tonnellate di carichi movimentati, a cui sono

seguiti aumenti del +13,9% e del +14,8% nei due trimestri successivi con rispettivamente 8,7 milioni e 9,2 milioni di

tonnellate di merci movimentate. Nel solo segmento dei container il traffico è stato pari a 595.810 Teu (+9,6%), di cui

299.909 Teu all' imbarco (+9,9%) e 295.901 Teu allo sbarco (+9,2%). Nel complesso, i contenitori pieni sono

aumentati del +9,7%, di cui 122.048 sbarcati (-3,4%) e 198.952 imbarcati (+19,7%). In aumento anche i container

vuoti, cresciuti del +28,1%, a 113.779 Teu. Il traffico dei container totale al netto dei trasbordi (diminuiti del -0,8%) è

stato pari a 434.779 Teu (+14%). Nel settore dei rotabili il traffico è stato di 383.211 veicoli (+12,6%). Nel settore dei

passeggeri, i traghetti hanno movimentato 1,9 milioni di persone (+32,6).

Ship Mag

Livorno
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Minosse, prosegue lo sciopero: altri tre giorni di braccia incrociate

CIVITAVECCHIA - Altri tre giorni di sciopero per i lavoratori di Minosse che

incroceranno le braccia da lunedì a mercoledì, con presidi lunedì di nuovo fuori

i cancelli della centrale Enel di Tvn e martedì sotto l' Autorità d i  sistema

portuale. Authority che ieri ha ospitato una riunione - promossa proprio dal

presidente Pino Musolino - alla presenza di Enel, l' impresa Minosse con

Maurizio Iacomelli e Gino Capponi, Filt Cgil e Usb ed una rappresentanza di

lavoratori. «Un primo passo in avanti rispetto alla situazione attuale che stiamo

vivendo - ha spiegato il segretario della Filt Cgil Alessandro Borgioni - un

incontro nel corso del quale è stata ribadita la necessità di concretezza e di

risposte. Continuiamo sulla strada dello sciopero pronti ad alzare il tiro». Lo ha

confermato anche Roberto Bonomi, segretario dell' Usb. «Non abbiamo

registrato aperture da parte di Enel - ha sottolineato - abbiamo chiesto nel

frattempo che si possa far slittare di un anno il nuovo contratto che entrerebbe

in vigore dal 1 gennaio». Contratto che prevede 11 esuberi ad inizio 2022 e altri

7 a gennaio 2023. La richiesta di revisione dei termini del contratto poggia su

una movimentazione del carbone aumentata rispetto alle previsioni. Anche la

stessa Minosse ha chiesto di rivedere la tempistica, facendo slittare il contratto di un anno. «Ad oggi, senza risposte -

ha spiegato Iacomelli - siamo costretti a far partire la solidarietà il 1 gennaio; e questo significa chiudere entro il mese

le procedure. Oggi navighiamo a vista: da un lato è necessario tamponare l' emergenza, dall' altro però occorre

programmare il futuro con alternative concrete». Iniziative che passano, ad esempio, dalla logistica. Al momento la

preoccupazione resta; bisognerà attendere i prossimi giorni per capire se la vertenza possa rientrare o meno.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Una riqualificazione da 4 milioni

Garanzie per i concessionari delle casette, scalo di alaggio e percorsi guidati

Un progetto da 4 milioni di euro che attende oggi un passo in avanti del

Comune, attraverso l' adozione della variante urbanistica che poi dovrà essere

sottoposta all' approvazione di Città Metropolitana. La delibera si sarebbe

dovuta discutere la scorsa settimana in consiglio, ma lo stesso assessore all'

Urbanistica Leonardo Roscioni ne ha richiesto la sospensione per dare modo

al nuovo dirigente Mauro Nunzi di approfondire l' argomento. Il tempo stringe e

la necessità di arrivare a definire il progetto è importante. Di questo si è parlato

anche nel corso dell' incontro informale in Autorità portuale, che si è svolto

venerdì pomeriggio; incontro nel corso del quale l' Adsp ha illustrato il progetto

di riqualificazione della pineta la Frasca, con recupero dei siti archeologici

Cappelletto-Columnia-Torre Bertalda. L' investimento da 4 milioni di euro, da

attualizzare considerati i tanti anni trascorsi, è legato al quadro economico della

Darsena Traghetti e Servizi con il progetto che rientra nelle opere di

compensazione per la realizzazione dell' infrastrttura. Il progetto c' è, il

finanziamento anche, ma manca la variante puntuale per trasformare l' area da

zona agricola a servizi pubblici. E poi, probabilmente, a seguito anche della riunione di venerdì, potrebbe essere

inserita nella delibera una modifica o un emendamento a garanzie degli attuali concessionari delle baracche presenti

alla Frasca. Una ventina, circa, le strutture che oggi poggiano sulla linea di costa e che invece saranno abbattute e

ricostruite più all' interno, con il Comune che ne curerà la gestione, dando priorità agli attuali concessionari. Un punto

sul quale si era dibattuto a lungo. Nel progetto, oltre al parco archeologico, è prevista anche la realizzazione di uno

scalo di alaggio, tre aree di parcheggio, percorsi guidati: un modo per riqualificare la Frasca e renderla accessibile e

vivibile, attrazione per turisti ma anche per i civitavecchiesi. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Il presidente lo ha confermato all' evento organizzato da Manageritalia

Musolino: «Civitavecchia chiuderà l' anno avendo gestito più crocieristi al mondo»

Non solo il primo porto del Mediterraneo, ma Civitavecchia sta per tagliare il

traguardo del primo porto a livello mondiale nel settore crocieristico. Lo ha

confermato infatti il presidente dell' Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno

centro settentrionale Pino Musolino, intervenendo giovedì pomeriggio all'

evento "La bellezza assopita di Roma. Progettualità e managerialità per la città

che si risveglia". «A Civitavecchia chiuderemo l' anno come il porto che ha

gestito più crocieristi al mondo - ha sottolineato il presidente Musolino - siamo

il porto che per primo ha lanciato le buone pratiche anti-Covid e fatto ripartite le

crociere nel mondo. E teniamo a Roma, siamo pronti a fare la nostra parte per

il rilancio della Capitale». L' iniziativa, organizzata da Manageritalia Lazio,

Abruzzo, Molise, Sardegna e Umbria nell' ambito dei lavori della propria

assemblea, si è svolta a Roma al Tempio di Adriano. Civitavecchia può quindi

vantare, seppur in un periodo di crisi e di grandi difficoltà, un importante record,

quello di aver giocato un ruolo da vero protagonista nel settore delle crociere.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia
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Vertici ieri mattina a Molo Vespucci tra Enel, impresa, sindacati e lavoratori

Minosse: altri tre giorni di sciopero

Sul tavolo la richiesta di far slittare l' entrata in vigore del nuovo contratto

Vertice ieri mattina a Molo Vespucci sulla vertenza Minosse. Come promesso,

infatti, il presidente dell' Adsp Pino Musolino ha invitato le parti a sedersi ad un

tavolo per affrontare la questione e cercare di trovare una qualche soluzione. Al

momento, l' unica cosa certa, sono i tre giorni di sciopero dei lavoratori,

confermati per lunedì, martedì e mercoledì prossimi, con presidi lunedì ancora

una volta fuori la centrale Enel di Torre nord e martedì fuori l' Adsp. Presenti all'

incontro Enel, l' impresa Minosse con Maurizio Iacomelli e Gino Capponi,Filt

Cgil e Usb ed una rappresentanza di lavoratori. «Un primo passo in avanti

rispetto alla situazione attuale che stiamo vivendo - ha spiegato il segretario

della Filt Cgil Alessandro Borgioni - un incontro nel corso del quale è stata

ribadita la necessità di concretezza e di risposte. Continuaimo sulla strada dello

sciopero pronti ad alzare il tiro». Lo ha confermato anche Roberto Bonomi,

segretario dell' Usb. «Non abbiamo registrato aperture da parte di Enel - ha

sottolineato - abbiamo chiesto nel frattempo che si possa far slittare di un anno

il nuovo contratto che entrerebbe in vigore dal 1 gennaio». Contratto che

prevede 11 esuberi ad inizio 2022 e altri 7 a gennaio 2023. La richiesta di revisione dei termini del contratto poggia su

una movimentazione del carbone aumentata rispetto alle previsioni. Anche la stessa Minosse ha chiesto di rivedere la

tempistica, facendo slittare il contratto di un anno. «Ad oggi, senza risposte - ha spiegato Iacomelli - siamo costretti a

far partire la solidarietà il 1 gennaio; e questo significa chiudere entro il mese le procedure. Oggi navighiamo a vista:

da un lato è necessario tamponare l' emergenza, dall' altro però occorre programmare il futuro con alternative

concrete». Iniziative che passano, ad esempio, dalla logistica. Al momento la preoccupazione resta; bisognerà

attendere i prossimi giorni per capire se la vertenza possa rientrare o meno.

La Provincia di Civitavecchia
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Zes nello Stretto di Messina, D' Angelo soddisfatta dell' impegno del Governo

Approvato l' ordine del giorno della senatrice messinese del M5s: "Favorirà lo sviluppo di imprese e nuove attività"

Redazione

MESSINA - La senatrice messinese Grazia D' Angelo è soddisfatta dopo aver

visto approvato al Senato un suo ordine del giorno con il quale 'il Governo si

impegna a valutare la creazione di una nuova Zes nell' area dello Stretto, per

favorire la creazione di condizioni favorevoli in termini economici, finanziari e

amministrativi che consentano lo sviluppo delle imprese e di nuove attività'. La

richiesta era di istituire una 'Zes interregionale dello Stretto' e con questo

provvedimento il Governo si impegna a farlo. 'Da quando è stata costituita l'

AdSP dello Stretto - spiega Grazia D' Angelo - noi Portavoce del MoVimento 5

Stello abbiamo insistito affinché fosse istituita anche la ZES interregionale dello

Stretto, per affiancare quella della Sicilia Orientale e Occidentale. Per questo

ho anche depositato uno specifico Disegno di Legge in Senato e presenterò un

preciso emendamento in Legge di Bilancio, forte anche dell' approvazione di

questo ordine del giorno come raccomandazione'.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Barbera: "La legge sulla Concorrenza non apre il mercato nei porti ma crea possibili
monopoli come PSA-Sech"

Leonardo Parigi

Il presidente di Uniport è molto critico sul Ddl approvato dal CdM: "La norma

dovrebbe difendere le Pmi operanti nei porti, e non il contrario" Genova -

Accoglienza decisamente negativa, quella del mondo portuale nei confronti

della nuova legge sulla Concorrenza approvata dal Consiglio dei Ministri . Al

fronte compatto delle sigle sindacali, contrarie al testo uscito da Palazzo Chigi,

si unisce anche Uniport , l' Unione Nazionale delle Imprese Portuali, che lo

scorso giugno ha incassato l' ingresso nell' associazione di 12 nuovi membri,

tutti terminal del network MSC , che operano in tutti i principali porti del Paese,

da Genova a Venezia, da Trieste a Livorno, da Napoli a Gioia Tauro e che

rappresentano oltre il 50% dei contenitori movimentati nel 2020 (5,5 milioni di

Teu). Il presidente Federico Barbera , raggiunto da ShipMag, è netto nel suo

giudizio: 'La cosa bizzarra è affermare che il decreto si occupi di concorrenza,

visto che la linea scelta è quella di destrutturare la regolamentazione della legge

84/94'. Nel decreto si legge, ad esempio, che il divieto di cumuli di concessioni

non si andrà ad applicare nei porti di rilevanza economica internazionale e

nazionale , il che porterebbe a "situazioni limite" andando a creare "possibili

monopoli". 'In sostanza", dice Barbera, 'si andrebbe a prendere atto di condizioni che abbiamo sempre denunciato,

come ad esempio la fusione a Genova tra PSA e Sech. Una condizione di monopolio de facto, che rende un

terminalista molto più pesante dei suoi concorrenti. Che senso ha legiferare in questa direzione?', s' interroga il

presidente di Uninport. Se promuovere la concorrenza è alla base dell' impianto della legge, è vero che saranno molte

le azioni volte alla trasparenza per il singolo consumatore. 'Ma non per le attività portuali: purtroppo, nella legge non c'

è alcuna riferimento a questa struttura ideale', denuncia Barbera . Che osserva: 'Visto che le attività nei porti non

rispondono solo alla legge di mercato, ma fanno riferimento a infrastrutture e investimenti pubblici che vengono dati in

concessione, esiste già un sistema di regolamentazione. Ecco perché la legge dovrebbe andare nella direzione di

salvaguardia delle piccole e medie imprese operanti nei porti, e non il contrario'. Barbera avverte: 'L' occupazione

deve restare sul territorio, è giusto che una norma, se seria, si prenda delle responsabilità e dica quali siano i lavori

portuali che vengono regolamentati nuovamente". La domanda chiave, secondo il presidente di Uniport, è: "Perché

non si va verso un' apertura del mercato, come richiesto dall' Unione Europea e dall' Antitrust, ma verso una

chiusura?". Quindi, Barbera sollecita il governo a prendere una posizione chiara in materia: "Se si vuole

regolamentare l' autoproduzione e il monopolio, che lo dica e si faccia carico di questa responsabilità'. Le domande di

Barbera trovano riscontro anche sul tema del lavoro portuale, visto che, si legge: 'L' Autorità concedente può

autorizzare l' affidamento ad altre imprese portuali, autorizzate ai sensi dell' articolo 16, dell' esercizio di

Ship Mag
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alcune attività comprese nel ciclo operativo'. Il decreto potrà subire modifiche, e quasi probabilmente verrà rivisto

anche su quest' ultimo punto. 'Se abbiamo piccole imprese portuali, è necessario che il governo se ne faccia carico

per aiutarle, non per gettarle nel baratro della precarietà - segnala il presidente - . Quando parliamo di articoli 17, ad

esempio, va distinto chi è un art. 17 impresa, a tempo indeterminato, da chi invece fa parte di un' Agenzia per il

lavoro, e quindi basa le sue prestazioni su un ambito instabile di lavoro'. L' auspicio di Barbera è dunque quello di

guardare con occhio critico agli errori del passato, considerando però il contesto nel quale si opera. 'Come Uniport

siamo rimasti perplessi dal fatto che non si sia utilizzato uno strumento estremamente efficace come il Tavolo del

Contratto Nazionale del Lavoro, a cui si siedono il 98% delle imprese portuali italiane. Ci aspettiamo di essere sentiti

al più presto, per dare il nostro contributo e poter dare una visione diversa, se davvero si vuole procedere sul tema di

una vera concorrenza".

Ship Mag
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